

[ver.di] Erste Arbeitsstreikaktion gestartet!

Liebe Kolleg*innen,

am 3. Dezember hat die erste Verhandlungsrounde im Rahmen der Tarifauseinandersetzung stattgefunden. Die Arbeitgeber haben bei diesem Verhandlungstermin kein Angebot vorgelegt. Am 10.12.25 sind daher gezielt einige Kolleg*innen in eintägigen Arbeitsstreik getreten. Dabei hat die Gruppe von Aktiven - wie schon bei der damaligen Forderungsbefragung - auf die nun mittlerweile erste Verhandlungsrounde aufmerksam gemacht und die Kolleg*innen in unterschiedlichsten Gebäuden und deren Büros aufgesucht. Wir waren wie zuvor erneut überrascht, wie viele von Euch sich freuen uns zu sehen. Leider müssen wir auch immer wieder unangenehme Gespräche führen oder spüren ein starkes Desinteresse. Das ist schade. Wir können nur weiterhin hoffen, dass viele aus dem Dornröschenschlaf erwachen und wir uns spätestens im Januar zu weiteren (dann sicherlich auch größeren Aktionen) gemeinsam einfinden werden um Seite an Seite für unseren Tarifvertrag und die dortigen Forderungen einzustehen. Wir würden uns sehr freuen! Weitere Unterstützung ist auch immer gerne gesehen. Meldet euch einfach bei uns, wir beißen nicht!



Wir verstecken uns nicht... wir bringen Farbe ins Spiel!